

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 8 de Junio de 2018.

## **El Centro Cultural Extremeño celebra este fin de semana sus XXVIII Jornadas en Irun**

### **EL ENSANCHE ACOGERÁ EL DOMINGO UNA CARPA CON PRODUCTOS EXTREMEÑOS Y ACTUACIONES DE FOLKLORE**

[M. J. A.](#) IRUN. Viernes, 8 junio 2018, 00:13 El Centro Cultural Extremeño de San Sebastián, con la colaboración del Ayuntamiento de Irun, la Junta de Extremadura y Laboral Kutxa celebra este fin de semana la 28ª edición de las Jornadas Extremeñas en la ciudad de Irun. Como es habitual en esta cita anual de primavera, el programa «combina actos culturales con muestras del folklore y la gastronomía de Extremadura», señalaba Santi Gil, del Centro Cultural Extremeño.

Mañana sábado, a las siete de la tarde, en el Centro Cultural Amaia, la profesora Ezequiela Albarrán García inaugurará las jornadas con una charla titulada 'Compañeras de conquistadores extremeños'. El acto tendrá lugar en la sala de conferencias (entrada por la calle López de Becerra). «Conocemos a los conquistadores, pero sabemos poco o nada de las mujeres que les acompañaron y con esta conferencia vamos a tener la oportunidad de conocerlas», añadía Santi Gil. El domingo, día 10, el escenario de las XXVIII Jornadas Extremeñas en Irun se trasladará a la plaza del Ensanche. Al igual que en ediciones anteriores, el Centro Extremeño instalará una carpa, en la que se podrán degustar y adquirir productos gastronómicos de Extremadura, como rosquillas, jamón, chorizo, queso y cerezas del valle del Jerte. «Las cerezas del Jerte han llegado un poco más tarde este año por el mal tiempo que ha hecho, pero las tendremos el domingo en la plaza del Ensanche», comentaba Santi Gil. También podrán verse en la carpa objetos de artesanía y folletos turísticos de la Comunidad Autónoma de Extremadura. El folklore extremeño no faltará en las jornadas. El programa anuncia dos actuaciones del grupo Virgen de Guadalupe, que tendrán lugar en la plaza del Ensanche, el domingo a las 12.00 y a las 18.00 horas. «Animamos a todos los iruneses a participar y disfrutar de las jornadas», concluía Santi Gil.